

## **Vorstandsverabschiedung**

Ende April 2022 ist Helga Spang aus dem Vorstand des SkF Krefeld ausgeschieden.

Sie war 14 Jahre in die Vorstandsarbeit eingebunden: Anfänglich bei „Rat und Hilfe“ und im Betreuungsverein. Über Jahre verantwortete sie für den Verein -als auch als Vorstandsmitglied des ‚AKF-Arbeitskreis Krefelder Frauen‘- die 9 Tage Wiesenzeit rund um das Sommerferienprogramm ‚Spiel ohne Ranzen‘ auf der Stadtwaldwiese.

Sie begleitete die Wiederbelebung des Ehrenamts, besonders auch mit Beginn der Flüchtlingswelle 2015 aber auch in der Coronazeit.

Mit Freude am Schreiben und Gestalten hat sie die 110 Jahre SkF Vereinsfestschrift „Wir helfen in Krefeld“ und das 2 mal im Jahr erscheinende Heft „Mosaik“ mitgestaltet.

Helga Spang hat sich oft mit unkonventionellen Ideen in christlichem Geist für die Weiterentwicklung des SkF eingebracht, wofür wir ihr sehr dankbar sind!

Nun möchte sie mehr Zeit für Familie und den katholischen Glauben in stürmischen Zeiten haben. Wir wünschen ihr alles Gute für die Zukunft und bleiben freundschaftlich miteinander verbunden.